

# Deporte infantil

## CAMPEONATOS LOCALES ESCOLARES

La actividad deportiva local escolar ha quedado circunscrita al Mini-Balomanano, por haber terminado la competición de fútbol y en espera de la segunda fase. En el Abellón Municipal de Deportes se celebró la penúltima jornada del mini-balomanano y los resultados fueron normales. La sensación que flotaba en el ambiente era que la competición resultaba demasiado corta. Como en anteriores jornadas, los pequeños deportistas emiten sus opiniones:

**Santi Brunat**, Educador: «Esperábamos ganar por mayor diferencia a los Escolapios B. Es verdad que hemos preferido jugar pero ellos han jugado su mejor partido. Me gustaría llegar a jugar con el Granollers».

**Carlos Campa**, Escolapios B: «He marcado tres goles. Creía que marcarían más. Ya empezamos a jugar. Es una lástima que se termine la competición».

**José Vicente**, Fátima: «Ganar al Victoria es muy difícil porque por algo son los líderes. Además, juegan mucho y su victoria es merecida».

**Fulgencio Liarte**, Victoria: «He jugado todo el partido. No ha sido difícil. Ganaremos al Educador y quedaremos campeones».

**Juan Sánchez**, Jardín de Infancia: «Juego de extremo, pero me gusta más de delantero centro. Era bastante difícil meter goles porque tienen un portero bueno».

**Javier Botifoll**, Escolapios A: «El partido ha tenido dos fases. La primera corresponde a la primera parte, en que el Jardín nos ha hecho peligrar la victoria, debido al juego de González. En la segunda hemos salido con mayor rapidez y mejor juego y les hemos superado».

**Santiago Vailhona**, La Roca: «El partido del sábado contra el Escolapios A, será difícil y emocionante. Si los ganamos quedaremos campeones».

**Manuel Martínez**, Pereañón: «El partido ha sido muy difícil. El delantero que más me gusta es Font, del Escolapios A, y el portero, Parra de nuestro equipo».

## RESULTADOS Y CLASIFICACIONES

Educador - Escolapios B	8-3
Victoria - Fátima	12-1
J. Infancia - Escolapios A	3-8
La Roca - Pereañón	11-0
Victoria	6 5 1 0 56 10 11
Escolapios A	6 5 0 1 44 15 10
La Roca	5 4 1 0 32 11 9
Educador	6 4 0 2 35 18 8
J. Infancia	6 2 0 4 37 31 4
Fátima	6 2 0 4 18 38 4
Escolapios B	5 0 0 5 6 5 5 0
Pereañón	6 0 0 6 1 52 0

## Goleadores de la jornada:

Educador: Crivilles, 5; Badillo, 2; Espinosa, 1.  
Escolapios B: Campá, 3.  
Victoria: Salas y Del Valle, 6.  
Fátima: Matías, 1.  
Escolapios A: Font, 3; Orth, 2; Soló, Masagué y Ojeda, 1.  
J. Infancia: González, 1; Pujal, 2.

## CAMPEONATO COMARCAL INFANTIL DE FÚTBOL

C. F. Ametlla - Granollers, 0-2  
Palau - Peña Sivori, 1-2  
Santa Eulalia - San Fajú, 0-0  
Vilamajor - Llíssid Munt, 4-3

## II TROFEO «CALASANZ» DE «GINNASIA DEPORTIVA MASCULINA INFANTIL

**Escolapios Granollers: Trofeo Federación Española de Gimnasia**  
Organizado por la Federación Catalana y las Escuelas Pías de San Antón, de Barcelona, tuvo lugar en el Gimnasio Municipal de Barcelona, el domingo pasado. Por primera vez, un equipo de Gimnasia Deportiva de Granollers tomó parte en una competición de esta especialidad. Se trata del equipo de las Escuelas Pías. La participación fue numerosa. El número de participantes superó los cuarenta. Tomaron parte equipos que ya tienen solera en la Gimnasia Deportiva infantil, tales como el Gimnasio Blume, C. F. Barcelona, Frediani de Matarró, Gimnasio Barcelonés, C. N. Sabadell y el organizador Escolapios San Antón, con dos equipos.

Al lado de estos verdaderos especialistas hizo la primera salida el equipo local. Hay que hacer resaltar que con sólo tres meses de entreno, insuficientes a todas luces para formar un equipo, los muchachos de Granollers se hicieron merecedores de los aplausos del público que llenaba el Gimnasio y de los mismos participantes, evidenciando muy buenas maneras. Representaron a Granollers: Munta, Aymerich, Castillo, Durán, García Pley y como suplentes Panades y Civil. En honor de los gimnastas locales debemos afirmar que consiguieron puntuaciones superiores a las esperadas.

El ganador del Trofeo fue el equipo A del Escolapios San Antón, que evidenció una clara superioridad sobre todo en saltos, al resto de los equipos. En segundo lugar se clasificó el Gimnasio Blume.

Para terminar, comunicamos que la población de Granollers tendrá ocasión de aplaudir y admirar a este lote de gimnastas infantiles.

## CAMPEONATO REGIONAL DE BALONCESTO INFANTIL

**C. B. GRANOLLERS, 26**  
**MOLFORT'S MATARÓ B, 22**  
Primera victoria del equipo local, ante un oponente de su talla, que

no hizo lo que se esperaba de él.

La primera parte fue bien jugada pero sin tirar mucho al cesto. Esto explica el 7-13 adverso a nuestro color que finalizó el primer tiempo.

En el segundo, los dos equipos se fueron más al ataque, lográndose buenas jugadas por ambas par-

tes.  
Los últimos minutos fueron muy nivelados no sabiéndose hasta el final del encuentro el equipo vencedor.

El Granollers, formó así: Castells (2), Vila (?), López (9), Alberch (5), Pubill y Godia.

E. Alberch

## ANTORCHA

### Sentir y vivir

Cada estadio de la vida del niño tiene unas necesidades específicas y atiende a unos problemas determinados. Es ridículo querer hacer del niño un hombre sesudo y razonable, cuando por su edad natural y desarrollo, no es más que esto: un niño. El consabido «niño Vixente» siempre me ha parecido digno de lástima. Es verdaderamente deprimente ver a un niño matando su infancia para pasar a una madurez prematura y a todas luces contraproducente.

Si el niño verdaderamente lo es, no puede tener un raciocinio y un sentido de la realidad como los mayores, pero es un hecho indudable que desde pequeño se ve sistemáticamente impulsado, empujado hacia una mayoría de edad que el muchacho nunca comprende y que a menudo le es imposible asimilar. Entonces se refugia en la fantasía, es un elemento inapreciable de defensa en contra de esta realidad externa que le agobia. Y es precisamente en el juego donde el niño puede dar rienda suelta a esta fantasía que le libera y que le distrae... que le hace más feliz. Esta es una nueva teoría del juego: la que su autor, Koffka, llama de la «Ambivalencia».

Bühler viene a completarla con un elemento nuevo, con un aspecto tan claro y tan evidente como el famoso «huevo de Colón», pero que hasta el nadie había parado mientes: el placer. De esta forma, se da a luz una nueva teoría que intenta explicar el juego: la hedonista. Y le sobra razón a Bühler. ¡Qué espectáculo ver jugar a los niños! ¡Cómo gozani! ¡Qué bien lo pasan! ¡Qué dichosos son! En una palabra: ¡Cómo viven!

Son dos teorías muy interesantes las de estos grandes psicopedagogos. Dignas de ser aprovechadas sin perder ríplio. Y esto es lo que hace Buytendijk —que es seguramente quien más se ha preocupado y ha escrito sobre este tema—, hiltanar estas dos teorías precedentes en una sola: la de la «Actitud pática». Es el triunfo del vivir y del sentir frente al conocer.

Por razón de su propio desarrollo, el niño se ve impulsado a conocer, a asimilar, a integrarse cons-

tantemente por su propio esfuerzo y curiosidad y por el afán de los mayores que le rodean de que aprenda muchas cosas, que cada día sepa más y más. Esto, en muchos casos, se opone a los propios intereses del niño, para el que resulta a menudo, excesivo el esfuerzo al que se ve sometido, ya sea por su corta edad, ya sea por una desmesurada exigencia de padres ignorantes o de maestros ineptos.

Entonces, por la necesidad de sensaciones vitales que el excesivo teorismo produce, el niño pone en movimiento sus mecanismos de defensa y se entrega totalmente al juego en un lícito afán de sentir y de vivir su propia existencia plenamente y de la forma más natural y espontánea que posible sea, frente a la artificialidad y falsedad de formas en que muchas veces se ve sumido.

Ramón M.ª Roca Juan  
Del Centro de  
Psicopedagogía «LUZ»

## Compro al contado

# Seat 600

8

Informes al Sr. Angelet

Tel. 211

**Granollers**